

入間市立藤沢中学校 学校だより
第1号 令和7年4月10日
校長 佐竹 英樹

学校教育目標 自立と貢献



お う ば い と う り
桜梅桃李

題号の意味…「それぞれが自分らしく、自分の花を咲かせること」

入学・進級おめでとうございます

201名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。藤沢中学校へようこそ！小学校を卒業し、ネクストステージである中学校での生活が始まりました。いろいろな『初めて』があり、慣れるまでには少し時間が必要かと思いますが、一日も早く慣れて、中学校生活を楽しんでください。先生方も全力でバックアップいたします。

2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。いろいろな機会でお伝えしていますが、2年生は学校のエンジンです。フルパワーで学校を動かし、活躍してくれることを期待しています。3年生は最上級生、学校の顔です。中学校生活最後の一年間、義務教育の締めくくりの年となります。個々においては進路選択、進路決定に向かって努力を続けてください。また集団としては行事等で力を最大限に発揮するなど、仲間と過ごす日々を楽しく充実したものにしてください。

4月8日に、入学式・始業式が行われました。どちらの式の中でも「心こそ大切なれ」、『**挑戦**』『**感謝**』『**素直**』の三つの心を大切にしながら共に成長していきましょう、という話を生徒に伝えました。

学校教育目標である『自立と貢献』。**「自立」とは、自分らしく自分らしさを追求していくこと。**どうやって追求していけば良いか。それはいろいろなことに挑戦していくことで、自分らしさや自分の可能性を広げていくことが大切。**「貢献」とは、人や社会のために自分の力を役立てること。**感謝の気持ちで人のために尽くすことは、実は自分のためでもあり、自分の生活を豊かにすることにつながります。つまり「貢献」することで自分が幸せになる、という話を昨年度より生徒たちには伝えていきます。

藤沢中学校の生徒は自主的なボランティア活動に参加してくれる子が本当に多い学校です。昨年度も、延べ250名を超える生徒が地域でのボランティア活動に参加してくれました。1年生も積極的に参加し、人のために尽くし、貢献する楽しさを多く経験してくれることを期待しています。



保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、誠にありがとうございます。市内で一番大きい中学校である本校のメリットを活かし、「**活気ある学校**」「**活力あふれる学校**」に、また子供たちが「藤沢中学校の生徒で良かった」と自校に誇りが持てる学校を目指し教職員一同、尽力してまいります。今後とも、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。